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彰化縣議會第 20 屆第 13次臨時會臨時動議案 

臨第 01 號案                 類  別：城  觀             

動議人：陳玉姫               附議人：陳銌銌、白玉如、郭燕

陵、施佩妤、葉永清、鄭

俊雄、吳錦潭、黃千宴、

温芝樺  

案  由：建請縣府研議將縣內的公共自行車 MOOVO智慧單車系統增設

沿海鄉鎮站點，彌補沿海地區大眾運輸交通不足的問題，增

進沿海地區觀光旅遊需求案。 

說  明： 

    一、王功漁火節也是台灣相當知名的海洋音樂會，漁港周邊環境

在經過改善後也相當漂亮，王功漁火節除了王功福海宮祈求

媽祖庇佑，還能深度體驗王功漁港、海空步道、夕照美景、

海牛文化等特色景點，值得一遊，平時除了自行開車前往以

外，亦有自行搭乘交通運輸工具之民眾。 

    二、公共自行車 MOOVO智慧單車系統非常適合小鎮觀光，可提供

沿海地區觀光旅遊需求，雲林縣政府自 2023年引進公共自

行車 MOOVO智慧單車系統，彌補沿海地區大眾運輸交通不足

問題，建請縣府妥善規劃設站點，以便利民眾使用，彌補沿

海地區大眾運輸交通不足的問題。 

辦    法：同案由。 

大會決議：送縣府研究辦理。 

 

 

 

 

 



彰化縣議會第 20 屆第 13次臨時會臨時動議案 

臨第 02 號案                 類  別：城  觀             

動議人：陳玉姫               附議人：陳銌銌、白玉如、郭燕

陵、施佩妤、葉永清、鄭

俊雄、吳錦潭、黃千宴、

温芝樺  

案  由：建請縣府研議將縣內的蔬果推廣至世界各國，以增進農民的

經濟效益案。 

說  明： 

    一、日本因為氣侯異常衝擊，造成日本高麗菜今年大減產，因為

高麗菜收成不佳，主要產地愛知縣減產達 3成，菜價居高不

下；反觀台灣蔬果大豐收，因此農糧署輔導雲林縣 7家合作

社場種植優質高麗菜擴展外銷日本，農糧署中區分署長徐煇

妃表示:「今年 1 至 2月國內高麗菜外銷量已超過 440公

噸，最近更輔導 7家雲林產地農民團體配合貿易商打開外銷

市場，有 86櫃、共 1548公噸高麗菜，準備銷至日本、加拿

大、新加坡、杜拜等國家。 

    二、本縣是農業大縣，不論是蔬菜或水果都非常的優質，建請縣

府主動積極地與農糧署保持聯繫與合作，將本縣農民辛苦種

植的優質農產品行銷到全世界各地，也可以增加農民的收

入，保障農民的辛勞。 

辦    法：同案由。 

大會決議：送縣府研究辦理。 

 

 

 

 



彰化縣議會第 20 屆第 13次臨時會臨時動議案 

臨第 03 號案                 類  別：城  觀             

動議人：陳玉姫               附議人：陳銌銌、白玉如、郭燕

陵、施佩妤、葉永清、鄭

俊雄、吳錦潭、黃千宴、

温芝樺  

案  由：建請縣府確實檢討彰南運動中心之所有缺失，並徹底改善，

以提供縣民良好運動空間案。 

說  明： 

    一、日前新聞報導本縣斥資 4億 7千萬元興建的彰南運動中心，

於縣府委外經營 4年中，建築物漏水頻傳，游泳池溫水設備

也故障，而縣府卻一直無法改善，導致業者公告因設備等各

項缺失，將營運到 4月 30日。 

    二、彰南運動中心成立後，因增加一處可運動的地方，故廣受南

彰化縣民的歡迎，可惜營運後缺失頻傳，改善遙遙無期，導

致廠商營運不下去而公告關閉，建請縣府徹底檢視該中心的

所有缺失，一併檢討改善，還南彰化縣民一個運動的空間。 

辦    法：同案由。 

大會決議：送縣府研究辦理。 

 

 

 

 

 

 

 

 



彰化縣議會第 2 0 屆第 1 3 次臨時會臨時動議案 

臨第 4 號案        類  別：建  設 

動議人：楊子賢        附議人：周君綾、藍駿宇、蕭文雄、劉珊伶 

                              黃柏瑜、莊陞漢、洪騰明、張欣倩 

李俊諭 

案 由：建請縣府研議提出各公寓大廈增設電動車充電設備注意事

項，俾提升本縣電動車使用率。 

說 明：因應全球節能減碳以及碳中和之目標，世界各國均提出禁售

燃油車之年限，各式電動車輛市場占有率及需求日益增加，

惟各公寓大廈管理委員會常因缺乏相關指引，對增設電動車

充電設備較不易形成共識，為兼顧社區用電安全，建請縣府

比照其他縣市研議提出各公寓大廈增設電動車充電設備注意

事項。 

辦 法：同案由。 

大會決議：送縣府研究辦理。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



彰化縣議會第 2 0 屆第 1 3 次臨時會臨時動議案 

臨第 5 號案        類  別：社  會 

動議人：楊子賢        附議人：周君綾、藍駿宇、蕭文雄、劉珊伶 

                              黃柏瑜、莊陞漢、洪騰明、張欣倩 

李俊諭 

案 由：為提供家長安心托育環境、保障雙方權益，建請縣府研擬辦

理居家托育人員部分或全額安裝攝影設備費用補助。 

說 明： 

一、 有鑑近疑似不當照護嬰兒致死事件頻傳，屢屢震驚社會，現

行規定尚無強制居托人員須安裝攝影設備，且攝影器材之錄

影範圍多於各該保母住家，若強制安裝恐有侵犯隱私之虞。 

二、 經查現有其他縣市實施部分或全額補助托嬰處所攝影設備之

安裝，金額自四千至一萬元不等，且台南因提供全額補助，

是居托人員攝影設備之安裝率為全國之冠。 

辦 法：同案由。 

大會決議：送縣府研究辦理。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



彰化縣議會第 2 0 屆第 1 3 次臨時會臨時動議案 

臨第 6 號案        類  別：社  會 

動議人：楊子賢        附議人：周君綾、藍駿宇、蕭文雄、劉珊伶 

                              黃柏瑜、莊陞漢、洪騰明、張欣倩 

李俊諭 

案 由：為掌握發展遲緩兒童早期療育契機，建請縣府提升早期療育

人力配置，並改善其通報轉介機制。 

說 明： 

一、 為盡早發現、掌握發展遲緩兒童早期療育契機，透過資源介入

使兒童的發展遲緩現象減輕，是早療資源配置之重要意義。 

二、 現本縣如有發現發展遲緩兒童疑似跡象後，尚無法直接就醫

進行早期療育治療，需在發現後先向各區通報轉介中心聯繫，

再前往聯合評估中心進行評估遲緩程度。本縣雖有四處通報

轉介中心、三處聯合評估中心，惟各該通報轉介中心皆為彰

基、秀傳體系分院，多會再請兒童至聯合評估中心進行評估，

卻因門診數與需求量不符，而需再等待至少 3 至 6個月。 

三、 然再經過評估取得診斷書後，因門診需求量供不應求又需等

待約半年，如此時間耗費甚鉅，與早期療育精神有違，更恐

將對孩童生活有相當影響。 

四、 綜上，為使早期療育發揮最佳效用，建請縣府提升早期療育

人力配置，並改善其通報轉介機制，以保障本縣兒童教育與

發展之基本權利。 

辦 法：同案由。 

大會決議：送縣府研究辦理。 

 


